
上海等地投资团队来焦考察

本报讯 （记者金桂香）

6

月

9

日晚，净影景区凉风习习，夏日的

酷热不见踪影， 迷人的净影山庄，

舞台上节目异彩纷呈，“东方明珠、

梦幻净影” 消夏晚会在这里举行。

这台晚会是专为来自澳大利亚和

中国香港、上海、浙江等地的尊贵

客人举办的。

据悉，由澳大利亚虞氏国际投

资有限公司、香港凯亚投资有限公

司、 上海华日企业发展有限公司、

启东凯达实业有限公司、上海金源

生物科技发展有限公司、浙江舟山

东方印染有限公司等组成的投资

团队， 于

6

月

8

日来焦作洽谈、考

察焦作黄河公路大桥等项目投资

事宜。投资团队成员分别到焦作黄

河公路大桥沿线和武陟、温县进行

实地考察。我市扎实的工业和农业

基础、 良好的投资环境和政策，坚

定了他们前来投资创业的信心。他

们说， 来焦投资发展空间很大，前

景广阔，他们有决心和能力在焦作

这片热土上开创新的事业，同时对

来焦投资充满期待。

①5

12日将有降水

本报讯 （记者许明霞） 昨

日，记者从市气象局了解到，预

计

12

日我市将有一场降水过

程。今日最高气温

35℃

，虽然与

前两天相比气温有所下降 ，但

对于在田地里劳动的农民朋友

来说，仍要注意防暑降温。

具体天气预 报 如 下 ：

10

日 ，多云到晴天 ，西南风

2~3

级，最低温度

23~24℃

，最高温

度

34~35℃

，平均气温

29℃

，相

对湿度

40%~80%

；

11

日， 晴天

到多云， 偏东风

2~3

级， 气温

22~35℃

， 平均气温

29℃

；

12

日，多云间阴天，部分地区有阵

雨或雷阵雨，偏东风

2~3

级，气

温

22~32℃

，平均气温

27℃

。
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郭国明到马村区调研

本报讯 （记者杜玲） 昨日上

午，市人大常委会主任郭国明到马

村区调研万方产业集聚区建设工

作。 市人大常委会副主任白富海、

宫素清，市人大常委会党组成员李

世友，秘书长张凤驰一同调研。

当天， 郭国明一行先后深入

市东星炭素有限公司、 玲珑机械

总投资

2.4

亿元年产

60

万台多

功能微耕机项目工地、 市宝丰电

缆有限公司进行实地调研。

在随后召开的座谈会上，详

细听取了马村区经济社会发展情

况汇报后，郭国明说，马村区思路

清晰，项目建设发展势头良好。他

强调，马村区要进一步从“转”这

个角度研究和审视进驻集聚区项

目的定位，转出一片新天地。要进

一步负重加压， 在新一轮发展中

抢占先机。要进一步解放思想，提

高对外开放水平。 要进一步乘势

而上，营造新一轮发展热潮。

①5

离退休干部书画展开展

本报讯 （记者张冬） 昨日上

午，由市委组织部、市委老干部局

联合举办的全市离退休干部庆祝

建党

90

周年书画作品展在市老

干部活动中心开展。市委常委、组

织部长王长松出席开展仪式。

此次书画展共展出书画作品

210

幅，其中书法作品

148

幅、绘

画作品

62

幅，全部由离退休干部

书画家和书画爱好者所作。

王长松在开展仪式上说，此

次书画展是我市庆祝建党

90

周

年系列活动的重要组成部分，是

广大老同志向建党

90

周年献上

的一份厚礼。 希望全市广大老干

部以此次书画展为契机， 继续奋

发有为，创作出更多、更好的书画

作品， 为全市经济社会发展再创

佳绩、再立新功。

①5

创建全国双拥模范城考评验收组

继续在我市实地察看

本报讯 （记者李新和 、 麻

酩） 昨日，由省双拥办主任、省民

政厅副厅长、 创建全国双拥模范

城考评验收组组长董颍生带领的

考评验收组继续在我市实地察看。

考评验收组一行通过深入优抚对

象家庭调查座谈、查阅资料、听取

汇报等形式，对我市创建工作给予

了好评，并提出了要求。 市委副书

记王明德， 焦作军分区司令员阚

辉、政治部主任元相学陪同察看。

考评验收组一行先后深入市

军粮供应站、 中站区许衡街道办

事处、淼雨饮品股份有限公司、焦

作军分区、 沁阳市进行了实地察

看。

在市军粮供应站， 董颍生详

细了解了部队的军粮供应和服务

情况。在听取该站负责人的工作介

绍后，董颍生指出，军粮供应站是

部队指定的后勤保障供应点，在多

年的工作中，（下转二版

②

）
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本报讯 （记者孙国利 通讯员许

丽） 风神轮胎股份有限公司郑重宣布：

自即日起，其生产的全钢载重子午胎，将

全部使用环保油替代芳烃油。此举，将全

面降低轮胎中具有强污染性和致癌性的

多环芳烃含量。

藉此， 风神股份不仅成为国内首家

实现

100％

绿色制造的轮胎企业， 而且

成为业界唯一一家实行统一环保标准的

企业。

在轮胎配方中， 含有多环芳烃的芳

烃油，是轮胎最常用的软化剂，并与橡胶

介质充分糅合，最终驻留在轮胎中。轮胎

在使用时会因摩擦挥发产生苯环等致癌

物质。 这些物质在离地面

1

米的空气中漂

浮， 对身高

1

米左右的儿童直接造成危害，

而长期与车为伴的司机也会受其影响。

基于此， 欧盟的

REACH

法规对多

环芳烃严格限制， 要求从

2010

年起，所

有进入欧盟的轮胎和橡胶制品， 苯并芘

等

8

种有害物质含量总和必须小于

10mg/kg

。

记者随机采访了几位正在装货的司

机师傅， 他们都表示对芳烃油的危害知

之甚少， 对环保油更是一无所知。 据了

解， 因为环保油替代芳烃油会大大增加

生产成本， 再加之我国对此并无强制性

规定， 因此国产轮胎一般还在采用非环

保芳烃油进行生产。

风神股份作为国内轮胎行业绿色制

造的先行者，早在

2005

年，在无任何行

业约束标准的前提下，就通过技术改进，

调整产品配方， 对可能在轮胎生产环节

中产生有害物质的促进剂、硫化剂、防老

剂等全部进行了无害化替代。

在距

REACH

法规正式生效还有两

年之遥的

2008

年 ， 风神股份就在 保

证产品性能的基础上 ， 在出口轮胎

中全部使用环保油 。 风神股份生产的

385/65R22.5

、

315/80R22.5

规格轮胎在

欧盟检测中， 多环芳烃检验结果完全符

合

REACH

法规的要求。 此后， 风神股

份又于

2009

年

12

月和

2010

年

11

月对

所属产品在欧盟认可的检验中心进行了

高关注度物质、 多环芳烃和重金属的检

测， （下转二版

①

）

好一个绿色制造

每一次的绿色实践，都伴随着新材料、新技术的应用，但随之而来

的，无疑是成本的增加。

对此，多年来一以贯之坚持绿色制造理念的风神股份，默默承担着

成本的巨大压力。风神股份的选择既是责任担当之举，也是跨越发展之

需。 近年来，许多国家以保护本国环境为由，制定了极为苛刻的产品环

境指标来限制国际产品进入本国市场，即设置“绿色贸易壁垒”。在此环

境下，只有绿色制造才能为我国企业提高产品绿色性提供技术手段，为

我国企业消除国际贸易壁垒进入国际市场提供有力支撑。

风神股份的实践可作有力佐证：通过多年的低碳发展，绿色制造已

经成为风神股份新的经济增长方式。 据统计，

2011

年一季度，风神轮胎

实现销售收入

27.56

亿元，利税

1.97

亿元，同比增长

46%

和

36%

；出口

创汇实现

1.26

亿美元，同比增长

37%

，再次蝉

联河南省出口冠军。

毋庸置疑，在“低碳”、“环保”已成趋势的今

天，风神股份的绿色制造之路方兴未艾，志在千

里，也为诸多制造企业提供了一个有益借鉴！

孙立坤拜会中国港中旅集团总经理

就推动焦作旅游产业发展进行沟通

本报香港

6

月

9

日电 （特派记者张蕊）

6

月

9

日上午，市委副书记、市长孙立坤在香

港拜会了中国港中旅集团公司副董事长、总经

理王帅廷，就推动焦作旅游产业发展进行深入

沟通。市委常委、副市长赵建军，市政府秘书长

李海松等一同拜会。

中国港中旅集团公司是以旅游为主业，实

业投资（钢铁）、房地产、物流贸易为支柱产业

的大型企业集团，是中央直接管理的国有重要

骨干企业，旅游主业接待规模、经营规模在中

国旅游集团

20

强排名第一。目前，港中旅制订

了新的

10

年发展规划， 再通过

10

年的奋斗，

使集团成为中央企业在全竞争领域的优秀代

表，实现旅游主业“中国第一、亚洲第一、世界

前五”的宏伟目标。

孙立坤说，焦作有优势、有特色。文化旅游

业是焦作的优势产业，有名山、名拳、名人、名

药，景区景点

1000

余处。 这些年，焦作旅游业

实现了跨越式发展，

2010

年接待游客

1959

万

人次、 门票收入

6

亿元、 旅游综合收入

147.5

亿元。港中旅有实力、有经验。港中旅集团是中

国旅游产业的龙头，在经营管理、市场开发等

方面有一套有效的方法和经验，有丰富的客源

和优秀的市场推广能力。 双方合作有潜力、有

前景。希望双方能够发挥优势，深化合作，实现

共同发展。

王帅廷非常感谢焦作市多年来的支持、厚

爱。他表示，焦作的旅游资源、旅游优势具有很

强的吸引力，近期将专程安排赴焦作考察文化

旅游业发展情况，充分利用旅游资源，发挥双

方优势，找准双方合作的切入点，进一步提升

焦作旅游产业层次和知名度，共同推动焦作旅

游产业发展，实现双方互利双赢。

①5

6

月

9

日上午，市委副书记、市长孙立坤

在香港拜会中国港中旅集团公司副董事长、总

经理王帅廷

(

右

)

等高层领导。

本报特派记者 刘 璐 摄

孙立坤会见中裕燃气公司高层

本报香港

6

月

9

日电 （特派

记者张蕊）

6

月

9

日上午，市委副

书记、市长孙立坤在香港会见了中

裕燃气控股有限公司董事局主席

王文亮等高层人士，就进一步深化

合作、 加快发展等事宜进行交流。

市委常委、副市长赵建军，市政府

秘书长李海松等一同会见。

中裕燃气控股有限公司是一

家在香港上市的民营天然气运营

商，从事建设管理燃气管道、设计

安装燃气管网、煤层气勘探开发利

用等业务。孙立坤在听取了中裕燃

气项目谋划和企业发展的情况介

绍后说，中裕燃气公司和焦作有着

坚实的合作基础， 双方合作以来，

为推动焦作城市能源结构优化、生

态环境改善和居民生活水平提高

作出了积极贡献。希望你们继续努

力，加大投资力度，做到燃气的保

障供应、安全供应、优质供应，同时

积极谋划、加快发展，和经济发展

水平相一致，和人民群众生活水平

的提高相吻合。 焦作市委、市政府

将一如既往地搞好服务，支持企业

发展。 王文亮表示，中裕燃气公司

将加大在焦作的投资力度， 在燃气管

网建设、争取用气指标、提升供气质量

等方面积极努力， 进一步深化合

作，为焦作发展作出更大贡献。

神农山·神龙盘

———九州奇观

神农山杯头条新闻大赛

“低调”剧作家的艺术人生

———记市艺术研究所副所长杨林

荩荩荩

详见今日本报二版

加快领导方式转变

推进中原经济区建设
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“带”出发展新天地

□

宛 言

（一）如果说河南是中国的缩

影，南阳无疑就是河南的缩影。

南阳， 说到浓郁的楚风汉韵，

古老的“南都”、“帝乡”，很多人都

如数家珍、津津乐道；说到在全省

地域面积最大、人口最多 、经济总

量第三，很多人都倍感欣慰 、颇为

自豪。

改革开放以来，南阳经济社会

取得了长足发展。 然而，跳出南阳

看南阳，最大的问题就是 “大而不

强”。

经济总量较大，人均偏低。 尽

管经济总量位居全省前列，但人均

GDP

和财政收入这些核心指标，还

赶不上全省平均水平。 与先进地市

相比，发展速度不快，差距呈拉大

趋势，面临着标兵越来越远 、追兵

越来越近的严峻形势。

经济结构不优。 三次产业结构

仍属于低度化的“二三一”，二三产

业所占比重偏低。 工业实力不强，

大块头企业不多，对经济发展没有

起到应有的支撑拉动作用。 农业规

模化、产业化水平不高 ，农业基础

设施薄弱，还没有完全摆脱 “望天

收”的状况。 中心城市首位度不高，

辐射带动能力不强，存在着 “小马

拉大车”的尴尬。

更深层的问题是，干部群众盆

地意识、农本意识较浓，市场意识、

开放意识较淡， 工作中框框套套、

陈规陋习多，敢想敢干 、大胆开拓

少，思想解放这个总开关还没有完

全打开。 就工作方法来看，领导科

学发展的办法不多，破解发展难题

的招数不多 ， 弯道超车的本领不

强。 就工作作风来讲，抓工作还缺

乏一种实劲、韧劲和狠劲 ，缺少一

种拼命三郎的精神，与建设中原经

济区的要求比，工作作风还存在不

少不适应的地方。

（二）建设中原经济区的大幕

已经拉开。 面对省委、省政府的重

托，面对不进则退、慢进亦退的激

烈竞争局面 ， 面对大而不强的现

状 ，南阳 ，面临着既要 “赶 ”、又要

“转 ” 的双重任务 ， 承担着既要

“思”、又要“行”的双重使命。

如何既能赶得快 ， 又能转得

好？ 必须抓重点、抓关键、带全局。

就是要狠抓重点环节，集中力量破

解难题、突破瓶颈，带动整体工作

全面发展。 在总结提炼过去发展思

路和实践经验的基础上，南阳把破

题的钥匙定位在项目带动、品牌带

动 、创新带动 、服务带动 “四个带

动”上，并在全市组织实施。

（三）“四个带动”是一种工作

方法， 就是用项目的理念谋划工

作、推动落实，用品牌的理念拉高

标杆、提升质量，用创新的理念开

拓思路、增创优势，用服务的理念

凝聚人心、形成合力。

“四个带动”是一种运作抓手，

通过项目、品牌、创新、服务的带动

作用，抓纲带目，着力解决干什么、

怎么干的问题，促进工作落实。

“四个带动”是一个发展载体，

以此扩总量、调结构、提质量、促转

型，开创南阳科学发展新局面。

“四个带动”是一种检验手段，

其实施成效直接检验着科学发展

的水平、跨越发展的能力。

“四个带动 ”，交织关联 ，互为

呼应，看得见，抓得着，可着力，可

检验，有利于广大干部群众使出实

劲，取得实效。

说到底 ，“四个带动 ” 着眼于

“转”，立足于“做”，是南阳加快发

展方式转变的大动作，是领导方式

转变的新实践。

“四个带动”，关键在“带”。 就

是要通过“带”，（下转二版

③

）

以带求进

□

何 平

大带小 ，先带后 ，工带农 ，城

带乡……一个 “带 ”字包含着普遍

联系，体现着社会秩序，点出了发展

进步的关键所在。

宛言的文章《“带”出发展新天

地》谈的是“四个带动”，阐释了“带”

的丰富内涵 ， 让我们真切看到了

“带”的作用，“带”的威力，“带”的效

果。

任何一项工作，要想落到实处，

求得实效，必须找准着力点，选准突

破口。 项目带动、品牌带动、创新带

动、服务带动，是“三具两基一抓手”

的丰富和提升， 是贯彻落实科学发

展观的有效载体， 是建设中原经济

区的重要手段。

“带”，必正方向。 方向清，带动

才会明。 持续是方向， 提升也是方

向，统筹还是方向，为民更是方向。

坚持正确方向， 把各项工作带上正

路，带出水平，带出质量，就一定能

为人民群众带来更大的利益、 更多

的实惠。

“带”，需聚动力。 动力足，带动

才会强。动力来自科学技术创新，动

力来自体制机制改革， 动力来自对

外开放搞活……一个个动力的源泉

都充分涌流， 一个个干事的激情都

充分点燃，就一定能带来更大规模、

更高层次的发展。

“带”，要顺环节。 环节顺，带动

才会快。重视服务是环节、强化管理

是环节、 提高效率是环节……增强

运作能力，提升服务水平，完善绩效

制度，树立良好作风，环环相扣，节

节通畅， 就一定能带来更诱人的投

资环境、更喜人的发展势头。

火车跑得快，全靠车头带。用领

导方式转变加快发展方式转变，领

导干部要带头学、带头转、带头干、

带头有所作为，带着理想绘蓝图、带

着激情搞建设、带着责任谋发展、带

着使命为人民。

带则动，动则进，进则成。


